
Junta de Freguesia das Gândaras – Município da Lousã 

Acta de reunião Ordinária de 14 de Dezembro de 2018 

 

Aos catorze dias do mês de Dezembro de 2018 pelas 20h deu-se início à sessão Ordinária da 

Assembleia da Junta de Freguesia das Gândaras no edifício sede da Junta de Freguesia, sito 

na Rua 3 de Julho – Fontainhas. 

Estiveram presentes à reunião, todos os Elementos do Executivo. Dos elementos da 

Assembleia de Junta de freguesia, verificou-se alterações por substituição pontual e com aviso 

prévio de dois elementos do grupo parlamentar do Partido Social Democrata. 

 Ordem de Trabalhos: 

1- Informações escritas da Presidente; 

2- Discussão e aprovação do orçamento para o ano de 2019; 

3- Discussão e aprovação do Plano Plurianual de Investimentos (PPI) para o ano de 

2019. 

Foi aberto período destinado à participação do público não tendo havido qualquer intervenção. 

Seguiu-se o período antes da ordem de trabalhos, tendo-se registado as seguintes inscrições:   

 Sr. Nelson Gonçalves 

 D.ª Alice Ferreira 

Dada a palavra ao Sr. Nelson Gonçalves este felicitou o executivo da Junta de Freguesia das 

Gândaras pela limpeza da estrada de acesso ao Cume. 

Fez ainda referência ao ofício referente ao assunto da descarga da ETAR, o qual a Junta de 

Freguesia já respondeu, considerando no entanto que a Junta deve questionar para quando e 

quais serão concretamente essas intervenções. 

Passando a palavra ao Sr. Presidente da Assembleia foi lida a Proposta do Executivo que se 

coloca em anexo à presente acta, que visa a  discussão, apreciação e aprovação de 

procedimento para celebração de protocolos de colaboração e/ou contrato de arrendamento 

para uma das casas do Cume.  

Após votação a proposta foi aceite por unanimidade para discussão. 

Inscreveu-se a D.ª Alice Ferreira e após tomar a palavra questionou se a renda proveniente do 

arrendamento desta habitação fará parte do orçamento da receita da Junta. 

A Sr.ª Presidente esclareceu que o Regulamento e montantes devem ser posteriormente 

discutidos por todos os elementos da Assembleia de Freguesia. 

 

Colocada a Votação esta Proposta do Executivo, foi APROVADA por UNANIMIDADE.. 

 

Esclarecidos todos os pontos anteriores deu-se início à ordem dos trabalhos. 

Ponto 1 – Informações escritas da Presidente. 

O presidente da Assembleia da Junta de Freguesia questionou os membros sobre eventuais 

dúvidas, esclarecimentos ou observações quanto a toda a informação constante neste ponto e 

antecipadamente colocada à disposição dos membros desta Assembleia. 



Foi ainda reiterada pela Sr.ª Presidente a informação constante da acta de novembro do 

executivo sobre a pavimentação da estrada M551, troço desde a Ribeira, Olival até à Póvoa, e 

a pavimentação da Rua da Quelha no lugar da Papanata, em que foi transmitido 

pessoalmente pelo edil da autarquia, que estes serviços não poderiam ser contemplados para 

o ano de 2019 por não haver verba, no entanto irá haver esforços da autarquia para que em 

2020 seja possível a execução da pavimentação requerida, mas salientando que será feito um 

esforço de execução em 2020, não sendo para já uma promessa pois a intervenção é de 

fundo e bastante dispendiosa. 

Não havendo outras questões foi colocado a votação, tendo sido o Ponto 1, APROVADO por 

UNANIMIDADE. 

 

Ponto 2 - Discussão e aprovação do orçamento para o ano de 2019 

Inscreveu-se para debater este ponto a Sr.ª D.ª Alice Ferreira.  

Tomando a palavra questionou a abertura da rúbrica do orçamento de donativos com 200€. 

A Sr.º Presidente explicou que tem havido gandareses que habitualmente fazem um donativo 

à Junta de Freguesia, daí a justificação para abertura desta rúbrica. 

A D.ª Alice sugeriu que se averiguasse a hipótese da Junta passar recibos de donativos ao 

estado. Como este tipo de recibos dá mais-valias fiscais em sede de IRS seria mais vantajoso 

para todos. 

Esta sugestão foi aceite pelo executivo. 

 Colocado o ponto 2 em votação, foi APROVADO por UNANIMIDADE. 

 

 Passando-se para o ponto seguinte da ordem de trabalhos: 

 3 -Discussão e aprovação do Plano Plurianual de Investimentos (PPI) para o ano de 2019. 

 Não houve inscrições para discussão deste ponto. 

 Foi colocado a votação e APROVADO por UNANIMIDADE. 

 

Fechados os pontos da ordem de trabalhos e, não havendo mais intervenções deu-se, às vinte 

horas e quarenta e cinco minutos, por encerrada a presente sessão da qual foi lavrada a 

presente acta que vai ser lida por todos os presentes e assinada pelo presidente e secretárias 

da mesa. 

 

O presidente da Assembleia de Freguesia 

__________________________________________________ 

(José Manuel Simões Martins) 

 

As secretárias: 

___________________________________________________ 

(Mónica Aline Salgueiro Rodrigues) 

____________________________________________________ 



(Tânia Isabel Cardoso Antunes) 


